



ANET BRIDGE CLUB dans la PRESSE

JUIN 2025 INFOLOCALE OUEST FRANCE

Anet. Une année très réussie pour l'Anet bridge-club



Interview Vendredi 6 juin 2025 Anet



Proposé par
Anet Bridge-club



Présentez-nous vos activités en quelques mots

Catherine Allary, Présidente de l'Anet bridge-club : Notre club rassemble une soixantaine de joueurs de bridge qu'ils soient débutants, confirmés ou experts.

Grâce à ce jeu de cartes, nous permettons à nos membres d'associer le plaisir du jeu, de faciliter les rencontres avec d'autres joueurs et ainsi de favoriser une vie sociale notamment pour les retraités.

Quels ont été vos temps forts durant cette saison 2024-2025 ?

Catherine Allary : Une année très réussie pour l'Anet bridge-club marquée par :

- un regain d'intérêt pour notre activité, nous avons une croissance du nombre de nos membres de plus de 10 %
- une participation soutenue à nos tournois qui ont lieu les lundis et mardi après-midi dans les locaux du Club à l'espace Texier- Gallas à Anet
- une école de bridge qui tourne à plein régime avec un enseignement à la fois technique et lucratif. Plusieurs petits tournois d'entraînement ont été organisés spécialement pour les élèves cette année dont un en partenariat avec la FFB ([Fédération Française de Bridge](#)).
- une participation en hausse aux diverses compétitions aussi bien au niveau du Comité que de la Ligue avec des résultats tout à fait honorables
- des événements festifs en soirée qui rassemblent chaque année davantage de participants heureux de se retrouver pour un moment convivial. Le prochain est la fête de notre Club, le 24 juin.

Comment pensez-vous aborder la saison prochaine ?

Catherine Allary : Nous sommes confiants pour la prochaine saison et nous allons renforcer l'attractivité du jeu du bridge et de notre club auprès de la population d'Anet et des communes voisines que ce soit auprès des élèves dans le primaire qu'auprès des actifs et des retraités.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur [notre site](#)

Contact : Catherine Allary - 06 03 51 32 50

anetbridgeclub@gmail.com

Fondation Texier-Gallas

Bd Charles de Gaulle – 28260 Anet

www.anetbridgeclub.fr



ANET BRIDGE CLUB dans la PRESSE

Anet. Bridge Rencontre amicale 27 (Eure) / 28 (Eure-et-Loir)



Compte-rendu d'événement ⏰ Dimanche 2 mars 2025 📌 Anet



Proposé par
Anet Bridge-club



Pour cette nouvelle saison 2024-2025, la rencontre amicale entre clubs de bridge Euréliens et Eurois a rencontré un grand succès.

Le troisième tournoi s'est déroulé le mardi 4 février dans le cadre prestigieux du Dianetum, lieu de culture et de rassemblement de la ville d'Anet.

Après les tournois organisés à Châteauneuf puis Verneuil, cette nouvelle rencontre a rassemblé 34 joueurs qui ont pu ensuite échanger autour d'un buffet campagnard.

Nous félicitons les joueurs d'Anet classés à la 2e place à ce jour et espérons qu'ils maintiendront voire amélioreront leur position lors des deux prochaines rencontres prévues à Chartres le jeudi 3 avril puis à Dreux pour la finale en juin.

MARS 2025 INFOLOCALE OUEST FRANCE





ANET BRIDGE CLUB dans la PRESSE

SEPTEMBRE 2024 INFOLOCALE OUEST FRANCE

Anet. Un engouement pour le jeu du bridge en cette rentrée 2024



Compte-rendu d'événement ⏰ Dimanche 22 septembre 2024 📌 Anet



Proposé par
Anet Bridge-club



Grâce à une présence remarquée sur les forums des communes d'Anet, de Bû, d'Ezy-sur-Eure, d'Ivry-la-Bataille et de la Couture-Boussey, l'Anet Bridge Club est heureux de recevoir plus d'une dizaine de nouveaux membres.

Invités à une **session découverte** le 20 septembre au soir suivie d'un échange autour d'un apéritif, nos nouveaux adhérents vont démarrer l'apprentissage du bridge dès le mercredi 25 septembre à 10 h.

Débutants, anciens joueurs, notre club vous assure des cours gratuits tout au long de l'année dans les locaux de la fondation Texier-Gallas à Anet.

Pour ceux et celles qui auraient manqué ces événements et sont intéressés pour s'inscrire, il est encore temps.

N'hésitez pas à nous contacter au plus vite :

Tel : 09 53 47 78 52

Mail : anetbridgeclub@gmail.com

Anet : Dernières nouvelles des associations





ANET BRIDGE CLUB dans la PRESSE

JUIN 2024 INFOLOCALE OUEST FRANCE

Anet. L'Anet bridge-club rassemble une cinquantaine de membres



Interview ⏰ Mercredi 19 juin 2024 📸 Anet



Proposé par
Anet Bridge-club



Présentez-nous vos activités en quelques mots

Catherine Allary, Présidente de l'Anet bridge-club :

L'Anet bridge-club rassemble une cinquantaine de membres, joueurs de bridge confirmés mais également débutants. Chaque semaine, le club organise des tournois les lundis et mardis et délivre un enseignement du bridge avec des ateliers gratuits les lundis et jeudis matin.

En plus des tournois, le club veille à rassembler ses membres lors de nombreuses soirées festives.

Quels ont été vos temps forts durant cette saison 2023-2024 ?

Catherine Allary :

La saison 2023-2024 a vu une augmentation du nombre de joueurs inscrits au club due notamment à l'arrivée de nouveaux élèves très assidus et surtout une meilleure fréquentation des joueurs aux tournois du club.

De nombreux joueurs ont participé aux compétitions du Comité de Haute-Normandie et aux compétitions fédérales. Ils ont obtenu de bons résultats et une équipe va même en finale nationale.

Pour l'enseignement du bridge au collège, le club permet aux adolescents du collège de Bû de découvrir le bridge. Encore cette année, les collégiens sont allés à Rouen pour un tournoi de jeunes joueurs.

Enfin, les événements proposés par le club - assemblée générale, soirée Beaujolais, soirée crêpes - ont rassemblé un grand nombre de membres accompagnés pour certains par leurs conjoints lors de la Fête du club.

Quel bilan faites-vous de cette année ? En êtes-vous satisfait ?

Catherine Allary :

Notre club doit encore se développer et intensifier son rayonnement parmi les habitants d'Anet et des communes avoisinantes.

Pour cela nous tissons un réseau d'ambassadeurs qui font connaître le Club et ses atouts dans leur commune et nous comptons sur le "bouche-à-oreille" pour sensibiliser les personnes qui pourraient aimer se joindre à notre club et associer plaisir et vie sociale.

Comment pensez-vous aborder la saison prochaine ?

Catherine Allary :

Le club sera présent lors des Forums de rentrée le samedi 7 septembre dans les villes d'Anet, Ezy sur Eure, Ivry-la-Bataille, La Couture-Boussey ET le dimanche 8 septembre à Bû.

Nous comptons sur de nombreux visiteurs à notre stand et pour ceux qui ne sont pas disponibles ces jours-là, qu'ils n'hésitent pas à nous contacter au 09 53 47 78 52 pour recevoir une invitation à la Session Découverte que nous organisons d'ici fin septembre.



ANET BRIDGE CLUB dans la PRESSE

OCTOBRE 2023 L'ECHO REPUBLICAIN

Anet

Bridge : les seniors veulent conquérir les ados

Publié le 14/10/2023



Des joueurs qui veulent partager leur passion. © Droits réservés

Anet. Le Bridge à portée de tous. Un club de bridge dynamique, fort de 62 membres. L'Anet Bridge Club a tenu son assemblée générale. « Il y a, cette saison, une bonne participation aux tournois et, surtout, une bonne assiduité de nos joueurs. Nous avons enfin pu organiser, de nouveau, la soirée beaujolais avec une participation de 32 joueurs, ainsi que la fête du club », souligne Catherine Allary, la présidente du club.

Des initiations au collège de Bû

Elle met aussi en avant l'engagement des bénévoles : « Grâce à leur mobilisation, nous avons pu être présents sur cinq forums des associations du secteur, cette année. » Le club de bridge a participé aux challenges interclub de Dreux, Chartres, Verneuil-sur-Avre : « Cette expérience se renouvellera, cette année, avec, en plus, le club de Châteauneuf. » L'Anet Bridge Club s'ouvre, cette année, aux adolescents en proposant des séances d'initiations au collège de Bû.

Le club veut aussi mettre le bridge à la portée des débutants mais aussi des anciens joueurs ayant besoin d'une remise à niveau, sans oublier les bridgeurs confirmés.

Informations. L'Anet Bridge Club est ouvert les lundi et mardi après-midi, dans les locaux de la Fondation Texier-Gallas, 2, rue du Docteur-Andrieu, à Anet. Contacts : 09.53.47.78.52.



ANET BRIDGE CLUB dans la PRESSE

Anet

Bridge : les jeunes assurent la relève

Publié le 23/04/2023



. Les quatre enfants repartent avec des médailles. © Droits réservés

Anet. Les jeunes portent haut les couleurs du Bridge Club d'Anet. La passion des cartes n'attend pas le nombre des années. Eythān, Sacha, Nathan et Jihane, quatre enfants de CM2, âgés de 10 à 11 ans, ont découvert les joies du bridge grâce au Bridge club d'Anet dans le cadre du périscolaire de la ville d'Anet. Ils sont partis la semaine dernière au siège du Comité de bridge de Haute-Normandie à Mont-Saint-Aignan.

Bien classés

Ce voyage n'avait rien de touristique mais était destiné à disputer leur première compétition officielle. « Partis d'Anet dans le minibus prêté par l'Agglo de Dreux, les enfants, à la fois excités et anxieux, se sont très bien classés puisqu'ils terminent aux 4^e et 9^e places de la compétition », explique Corinne Guillermo, secrétaire du Bridge Club d'Anet. Récompensés par le comité, les enfants sont repartis avec médailles, jeux de cartes et gourmandises. Corinne Guillermo salue leurs performances, mais aussi Anne-Marie Barbot, initiatrice au bridge club pour les enfants et Sébastien, le responsable du périscolaire. »



AVRIL 2023 L'ECHO REPUBLICAIN
FACEBOOK - MTAVILLE